

5. Natirunde in Brügg

Mit Klappstuhl, Sonnenschirm und reichlich Sonnencreme im Gepäck reisten wir nach Brügg. Denn es bestand uns ein sehr heisser Tag bei 36 Grad bevor.

Mit Freude und reichlich Ehrgeiz bestritten wir das erste Spiel gegen Neuendorf. Unser Ziel war es mit viel Geduld, 100 % Korbchancen auszuspielen. Es klappte nicht immer wie Gewünscht, trotzdem kämpften wir weiter und konnten so einen sicheren Sieg nach Hause tragen.

Im zweiten Spiel gegen Willisau lagen wir schon nach der ersten Halbzeit in Führung. Es war ein wunderbares Spiel. Wir hatten wunderschöne ausgespielte Korbwürfe und jedes kämpfte bis am Schluss für den Sieg.

Im dritten Spiel ging es gegen den Gegner Escholzmatt hektisch zu und her. So dass nach der ersten Halbzeit auf der Tafel 6:6 stand. Escholzmatt wollte unbedingt gewinnen. Wir wollten natürlich auch den Sieg nach Hause tragen. Also zeigten wir in der 2 Halbzeit noch einmal, was alles in uns steckt und holten die 2 Punkte auf unsere Seite.

Da wir nochmals eine 6 er Runde holten, stand schon an diesem Tag fest dass wir in die Nati A aufsteigen werden und dazu kann ich nur sagen

He Fröue/Träner ig bi so stolz was mir us Team gschafft hei und mir stigä id Nati A uf Mega Giga geil.